

#WEST 10. März 2017

WLE: Es kommt Bewegung rein

In die Tarifrunde bei der Westfälischen Landeseisenbahn (WLE) kommt Bewegung. Die Verhandlungen gehen Mitte April weiter.

Nach zwei Warnstreikaktionen hat der Arbeitgeber nun neue Gesprächsbereitschaft signalisiert. Die Vorstellungen der WLE und der EVG liegen zwar noch weit auseinander. In der kommenden Runde Mitte April scheint aber nun zumindest eine Annäherung möglich.

Im Februar hatte die EVG mit einer punktuellen Warnstreikaktion die Arbeitgeberseite empfindlich getroffen. Das jetzige Einlenken der Geschäftsführung zeigt: Unsere Strategie war genau richtig!

Downloads



Aushang

(PDF, 523.23 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/2017-03-09_Bewegung_WLE.pdf)